

広報誌『にちぎん』発刊の「挨拶」



新しい『にちぎん』をお届けします。

日本銀行は、これまでの広報誌『にちぎんクォーター』の装いを改め、広報誌『にちぎん』を発刊すること致しました。一九八六年に創刊しました『にちぎんクォーター』につきましては、各界の第一人者の方々に多数ご登場頂いたおかげで、読者の皆様にもご満足頂ける内容をお届けできたのではないかと思っております。ご登場頂いた方々、また、ご愛読頂いた読者の皆様の温かいご協力、ご支援に、改めて深く感謝申し上げます。

さて、新しい『にちぎん』におきましては、これまで以上に、読者の皆様にとって身近でお役に立てる情報提供に力点を置いた誌面作りを目指してまいります。具体的には、日本銀行の仕事や歴史、本支店・事務所の様子、更には外からみた日本銀行など、いろいろな視点から日本銀行を紹介してみたいと思っています。また、変化の激しい今日、金融経済に関し、できるだけ分かりやすい解説に努めるとともに、将来を考える上でのヒントになりそうな情報もご提供できればと考えております。

新しい『にちぎん』が皆様と日本銀行のよりよいコミュニケーションの場として育ってほしいと願っております。読者の皆様方におかれましても、これまで同様、広くご愛読頂き、ご支援を賜れば幸いと存じます。

二〇〇五年三月

日本銀行総裁 福井俊彦